

Pendant le confinement  
Conseil municipal et intercommunalité

Depuis le début du confinement, la M2A organise chaque semaine des visio-conférences avec les maires des communes membres.

Les sujets liés au contexte particulier du moment y sont abordés : la reprise des cours dans les écoles, l'accueil périscolaire, le fonctionnement des services municipaux, la gestion des déchets et les accès aux déchetteries, les commandes de masques etc. Des décisions sont prises si besoin est.

Le maire en informe ensuite les adjoints de la commune, toujours par visio-conférence.

Une réunion du Conseil municipal de Niffer va se tenir la semaine prochaine, en visio-conférence également, afin d'informer l'ensemble des conseillers municipaux et de délibérer sur des sujets le nécessitant.

Niffer, le 5 mai 2020